



Sortie au Théâtre pour les classes de 3ème

publié le 10/10/2019

Le mardi 15 octobre 2019, les classes de 3ème se rendront à la Fabrique du Vélodrome pour assister à une représentation de "L'Avare", par la Compagnie Haute Tension. Cette sortie est l'aboutissement du projet "Théâtre au collège" mis en place en 4ème l'an dernier. Quelques rappels et informations en PJ.

Document joint

 [sortie_theatre_15_octobre_2019](#) (PDF de 178.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.